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证券代码：603206 证券简称：嘉环科技

嘉环科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2023-002

投资者关

系投关类

别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位

名称及人

员姓名

董事长、总经理：宗琰

董事会秘书、财务总监：任红军

独立董事：吴六林

时间 2023年 5月 31日 16点至 17点

地点 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/）

方式 上证路演中心网络互动

投资者关

系活动主

要内容介

绍

1、公司在 2022年实现了营业收入和净利润的稳定增长，能否解读一下公

司具体的业绩情况？

答：您好！公司 2022年在传统业务方面稳中求进，加速发展新业务。

报告期内，公司实现营业收入 39.32亿元，同比增长 10.60%；归属于上市

公司股东的净利润 2.14亿元，同比增长 1.50%；归属于上市公司股东的扣

除非经常性损益的净利润 1.82亿元，同比下降 5.48%。公司在保持传统业

务稳定增长的同时，积极开拓政企行业智能化业务，报告期内政企行业智

能化业务相比上年同期增长 39.57%。谢谢！

2、公司的网络建设服务、网络运维服务、信息通信系统软件调试服务、

网络优化服务等主要业务采取与三大运营商怎样的业务合作模式？公司

对G和对大B采取怎样差异化的营销模式？2、公司是否欢迎中小投资者、
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专业研究机构来贵行实地调研与高管互动，如近期有调研需求的话，采取

何种方式与董秘或证代预约。

答：您好！1、目前，公司客户主要为运营商及通信设备商，以及包

括政府、电力能源、交通、智能家居、金融、广电等多个行业在内的政企

行业客户。客户根据自身需求，通过招投标和协商谈判等形式采购其所需

的各类服务，公司销售主要是通过参加客户组织的招投标实现。2、公司

欢迎中小投资者、专业研究机构到公司进行现场调研，如有需求可通过邮

件 IR@bestlink.com.cn或者电话 025-84804818-891与公司进行联系，谢谢。

3、你好：请问公司未来的利润增长点是什么？面对现在的人工智能热潮，

公司有没有与 Ai人工智能方面的技术储备和业务？或者说有没有这方面

的研发或合作项目计划？在职业教育方面有没有+AI的计划？

答：您好！2023年，公司将进一步夯实移动、联通、电信三大运营商

的集中采购项目及通信设备厂商框架招标项目，重点关注移动综合代维集

采、移动管线施工集采、移动设备施工集采等，力争进一步提升市场份额。

政企行业智能化业务是公司未来重点发展的方向，聚焦发展数字化、智能

化、双碳等新领域；重点关注数字政府、电力建设与智能化、新能源与双

碳、智慧园区、智慧工厂、交通、智能家居、智慧校园、职业教育、职业

培训、水务、5GtoB等行业。未来，公司将持续关注行业动态，把握行业

发展新趋势，多层次发掘数字服务新技术、新业态。谢谢！

4、董事长你好：公司业绩不差、行业是热门风口，但股价实在是太弱了；

面对股价流动性衰竭或公司估值太低的情况，很多公司都会有董监高主动

增持或公司回购股票，以提振投资者持股信心；请问公司也会有这样的维

稳措施出台吗？公司上市不就是为了做大做强吗？上市公司市值上去了

才能证明公司做强了。

答：您好！上市公司股价受到经济形势、行业趋势、股指波动以及投

资者心理预期等诸多因素影响，请理性看待市场波动并注意投资风险。公

司将积极做好生产经营，抓住行业机遇，应对市场挑战，以优异的业绩回

报投资者。谢谢。

5、请问公司在通信行业的行业地位及影响力如何？
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答：您好！公司自成立以来一直专注于信息通信技术服务领域，具有

丰富的项目经验、较强的交付能力和较高的服务质量，树立了良好的品牌

和口碑，赢得了客户的一致认可。先后荣获全球领先通信设备商“中国区

金牌合作伙伴奖”、“企业服务战略贡献奖”、“中国政企服务金牌供应商奖”

等。公司与中国移动、中兴通讯、中国电信等合作亦超过 10年，建立了

长期稳定的合作关系，获得中兴通讯“战略合作伙伴特等奖”以及连续三年

获得中国移动一级集采优秀供应商（A级），中国移动、中国电信、中国

联通等运营商优秀合作伙伴奖项。谢谢！

6、公司作为新上市的公司，本来更应该注重资本运作工作，应该对二级

市场投资者负责，上市一年了，股价腰宰，一不见组织机构调研，互动平

台也不及时回复投资者提问，态度极度冷漠，是不是因为公司董秘身兼数

职没有时间做这些工作？公司能否招聘一个有情商有能力有技巧的专职

董秘？因为一个勤奋和有水平的董秘可以引导股价的走向，提升投资者的

持股信心。

答：您好！上市公司股价受到经济形势、行业趋势、股指波动以及投

资者心理预期等诸多因素影响，请理性看待市场波动并注意投资风险。公

司十分重视与中小投资者之间的沟通，及时回复投资者提问，同时积极组

织部分机构到公司调研并及时发布调研记录。目前，公司管理层稳定专业、

勤勉尽责，并通过不懈的努力为公司取得优异的业绩。谢谢。

7、请问公司人才规模、人才储备的情况怎样？

答：您好！公司的专业技术队伍中国家及通信设备商认证的高级工程

师有 1,000余名，在信息通信技术服务领域拥有丰富的经验。在人才培养

方面，公司拥有一套完善的人才培养体系及激励机制，建立了“岗前培训、

技能培训、管理储备培训”培训模式，重视人才引进、培养及发展。公司

ICT教育培训业务提升了 ICT领域人才的基本业务技能与职业素养，也提

高了公司在 ICT领域的影响力，为公司长期的发展奠定了良好的基础。此

外，公司通过与高校的校企合作办学，为公司的快速发展储备了大量的优

秀人才，为高质量的交付打下坚实的基础。谢谢！

8、公司业绩说明会都没有预征集问题，想想是多没有人气啊，这对一个
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上市公司来说是很严重的问题，一是二级市场投资者已经全线套牢，二是

新资金根本不会关注没人气的股票，所以，公司现在当务之急是要尽快引

导投资者的心里预期，多跟投资者互动，一起畅想公司的美好未来。

答：您好！公司十分重视市值维护工作，在保证公司生产经营稳定有

序发展的前提下，确保公司核心价值稳步提升。公司还安排专人负责开展

投资者关系管理日常工作。为及时了解投资者需求和市场反馈，公司通过

邮件、现场调研、上证 e互动、业绩说明会等多形式来倾听投资者声音。

附件清单

（如有）

无

日期 2023年 5月 31日
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